

Vos questions / nos réponses

prises de sang stupéfiants

Par [Profil supprimé](#) Postée le 09/10/2016 19:27

Bonjour je dois effectuer une prise de sang "recherche stupéfiants" suite a retrait pour test positif au thc , le laboratoire me demande 107euros plus 17,90euros plus le prix de la visite 47euros ce qui fait un total de 171.90euros ce qui est énorme!! D'accord j'assume avoir consommé du shit mais de la a payer une telle somme je ne travail avec mes 4 enfants il me sera impossible de payer autant d'ou ma question peut-on se faire prescrire la même prise de sang avec son médecin traitant et se serait-elle valable pour la préfecture? en vous remerciant de l'attention portée a ma question , cordialement

Mise en ligne le 10/10/2016

Bonjour,

Effectivement, suite à une annulation de permis ces tests de dépistage sont à votre charge exclusive. Le coût de ces analyses peut varier d'un laboratoire à l'autre mais pour vous donner un ordre d'idée, le prix moyen tourne autour d'une centaine d'euros. Nous vous invitons à consulter plusieurs laboratoires afin de comparer les tarifs qu'ils pratiquent.

Cordialement.
